

El Ayuntamiento participa también en una jornada sobre estilos de vida saludables.

EL ALCALDE PRESIDE EN OVIEDO LA ASAMBLEA DE LA RED ESPAÑOLA DE CIUDADES SALUDABLES

Vva. de la Cañada, 12 de jun.2014- El alcalde, Luis Partida, ha presidido hoy en Oviedo la Asamblea de la [Red Española de Ciudades Saludables](#) (RECS), red integrada dentro de la Federación Española de Municipios y Provincias. En la actualidad, 150 municipios, entre ellos Villanueva de la Cañada, forman parte de la RECS, representando a cerca de 20 millones de habitantes españoles. “En este encuentro, haremos balance del trabajo realizado en el último año y programaremos nuevas actuaciones para los próximos meses”, señaló el alcalde, Luis Partida, quien animó a “todos los municipios españoles que aún no se han adherido a esta red a sumarse a ella”.

El trabajo que en ella se realiza se basa en gran medida en la cooperación entre administraciones, fundamentalmente con el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, a través de la firma de convenios y convocatoria de ayudas y la puesta en marcha de proyectos de buenas prácticas en colaboración con la Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición.

Previamente, tuvo una reunión de la Red de Observatorios Nutricionales de la que también forma parte Villanueva de la Cañada.

Jornada sobre estilos de vida saludables

Mañana viernes el alcalde inaugurará, también en Oviedo, la “Jornada sobre estilos de vida saludables desde el ámbito local”. El [Ayuntamiento](#) villanovense participa en ella con una ponencia sobre actividad física y envejecimiento saludable así como en una mesa redonda sobre la coordinación intersectorial para la promoción de la salud y prevención en el ámbito local. En la jornada, Villanueva de la Cañada aportará sus [experiencias y proyectos](#) en esta materia. En este sentido, caben destacar el Programa de Prevención de la Obesidad Infantil, el Plan Integral de Alimentación, el Proyecto Fifty-Fifty... o el papel de órganos dependientes del Ayuntamiento como el Consejo Municipal de Salud, la Mesa de Salud Escolar, la Mesa de Educación o el Observatorio de la Salud del Mayor.